
今日の上宇部、１学期㉓ 
 

Ｒ５．５．８   第１回学校運営協議会 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 
 

第１回学校運営協議会がありました。委員の方々に、授業の様子も参観して

いただきました。 
 

今回は、「上宇部校区のあいさつを活性化させるには」をテーマに熟議が行

われました。 
 

あいさつに関する取組は活発に行われているのに、それらが広がらず継続し

ないのはどうしてなのか、またそれを解決するためには、自分たちはどんな働

きかけができるか…  
 

子どもたちは、委員の方々とアイディア交えながら、自分たちの考えを述べ

ていました。 
 

「させられる」のではなく「したくなる」状況をつくるには！！ 
上宇部校区のあいさつが、どう変わっていくのか、今から楽しみですね。 


